



Comunicado Oficial

La comunidad educativa de la Escuela Carlos Spano se une a la Movilización Nacional contra la Violencia en las Escuelas, que se llevará a cabo el lunes 24 de marzo, reafirmando nuestro compromiso con la construcción de un ambiente de aprendizaje seguro, inclusivo y basado en el respeto.

Solidarizamos con las situaciones ocurridas en el país y asumimos el desafío de concientizar, prevenir y fortalecer los valores que nos unen. En nuestra escuela, el respeto es un pilar fundamental, y trabajamos cada día para promoverlo y consolidarlo en nuestras aulas y espacios de encuentro.

Este lunes 24 de marzo, alzamos la voz con un mensaje claro: la educación es el camino para construir una convivencia pacífica y positiva. Juntos, podemos seguir impulsando un entorno donde la comunidad educativa se sienta valorada y protegida.